

## Consignes à suivre pour déposer votre résumé

Chers chercheurs, artistes, designers, architectes, musiciens et professionnels engagés, nous vous invitons cordialement à soumettre vos contributions à la 2<sup>e</sup> édition de la conférence internationale interdisciplinaire Patr'innov2026. Pour déposer vos résumés, nous vous prions de suivre les étapes suivantes :

- 1- Se rendre sur le site général <https://www.sciencesconf.org/>.
  - 2- Créer un compte utilisateur en cliquant sur « Créer un compte » si ce n'est pas déjà fait. Il faut remplir les champs obligatoires (nom, prénom, e-mail, mot de passe, affiliation, etc.).
  - 3- Valider votre inscription via le lien reçu par e-mail.
  - 4- Aller sur le site de la conférence : <https://techimmersives.sciencesconf.org/> et se connecter avec vos identifiants sciencesconf.
  - 5- Cliquer sur « Mon inscription » dans le menu latéral et compléter le formulaire d'inscription à la conférence (informations personnelles, affiliation, éventuels frais, etc.).
  - 6- Dépôt du résumé : depuis l'espace connecté, aller dans « Mes dépôts » puis sélectionner « Déposer un résumé ».
  - 7- Remplir le formulaire de soumission en plusieurs étapes : titre, résumé, auteurs (nom, prénom, affiliation), mots-clés, thématique, langue.
  - 8- Joindre éventuellement un fichier Word ou PDF du résumé complet.
  - 9- Valider la soumission. Un numéro d'identifiant unique est attribué et un e-mail de confirmation est reçu.
  - 10- Il est possible de modifier ou corriger le résumé avant la date limite fixée par la conférence. Ces étapes garantissent une soumission correcte et complète sur la plateforme de la conférence.
- NB :** Veuillez ne pas inclure vos noms ni votre affiliation dans le document soumis. Les soumissions seront anonymes et automatiquement classées par code sur la plateforme. Un e-mail de réception vous sera envoyé automatiquement après le dépôt.

## Instructions for submitting your abstract

Dear researchers, artists, designers, architects, musicians, and committed professionals, we cordially invite you to submit your contributions to the 2nd edition of the Patr'innov2026 international interdisciplinary conference. To submit your abstracts, please follow these steps:

- 1- Go to the general website <https://www.sciencesconf.org/>.
- 2- Create a user account by clicking on "Create an account" if you have not already done so. You must fill in the required fields (last name, first name, email address, password, affiliation, etc.).
- 3- Confirm your registration via the link received by email.
- 4- Go to the conference website: <https://techimmersives.sciencesconf.org/> and log in with your sciencesconf credentials.
- 5- Click on "My registration" in the side menu and complete the conference registration form (personal information, affiliation, any fees, etc.).
- 6- Submit your abstract: from the logged-in area, go to "My submissions" and select "Submit an abstract."
- 7- Fill out the submission form in several steps: title, abstract, authors (last name, first name, affiliation), keywords, thematic area, language.

8- Attach a Word or PDF file of the complete abstract, if applicable.

9- Confirm the submission. A unique identification number will be assigned, and a confirmation email will be sent.

10- It is possible to modify or correct the abstract before the deadline set by the conference. These steps ensure a correct and complete submission on the conference platform.

**NB:** Please do not include your names or affiliation in the submitted document. Submissions will be anonymous and automatically classified by code on the platform. A confirmation email will be sent to you automatically after submission.